

Wending, 21. März. Raum hat sich die Frühlingssonne in ihrer Kraft gezeigt, da beginnt auf den Straßen der Stadt ein reges Leben. Nachdem seit einiger Zeit an allen Ecken und Enden ganze Massen von schön behauenen Steinen abgelagert wurden, hat nun seit Montag die Neupflasterung begonnen. Etwa gegen 20 Arbeiter sind nunmehr beschäftigt, unsere Straßen allmählich zu ordnen und so im Laufe des Sommers zum Abschluß zu bringen, was besonders seit Durchführung der Wasserleitung und der Kanalisation als dringendes Bedürfnis empfunden wurde. Die Arbeit der Pflasterung hat beim Klosterwirt ihren Anfang genommen und das Nördlingertor ist zurzeit für den Fahrverkehr abgesperrt. Die schöne Beschaffenheit der neuen Steine und die feste Inangriffnahme des Werkes geben uns die sichere Hoffnung, daß die Stadt in dieser Hinsicht bald wieder ein würdiges Aussehen bekommen wird, was von allen Seiten lebhaft begrüßt würde.